
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00019            DEL  10/04/2024 

 

OGGETTO :    ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DA ALCUNI CONSIGLIERI, 

PRIMO FIRMATARIO IL CONSIGLIERE VITO SALIANO, PER LA POSA DI UNA 

TARGA COMMEMORATIVA IN MEMORIA DEL MAESTRO MUZIO PETRELLA 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 10 del mese di aprile, alle ore 10:11 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella NO  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe NO  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 



 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 

6 FUMAI  Domenico NO  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Mario Marchillo . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Mariella Abbinante Giuseppe Balzano Domenico Fumai Michelangelo Quaranta  

 



 



 

 

 

La Presidente del Municipio 4, Prof.ssa Grazia Albergo,  

concede la parola al Consigliere proponente:  

 

Il Consigliere Municipale Vito Saliano, primo firmatario, legge la proposta presentata al Consiglio il 

27/03/2024 di apporre una targa commemorativa in memoria del Maestro Muzio Petrella, formulata 

come segue:  

 

(vedere la proposta)  

 

 

Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e motivata valutazione 

del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali indicazioni, tanto si 

rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito.  

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO  

 

- UDITA la relazione della Presidente; 

 

- PRESA VISIONE della documentazione pervenuta; 

 

- SENTITI i diversi interventi; 

 

- VISTO il verbale ---------------- 

 

- PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il parere del Direttore 

del Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

 

- ASCOLTATA la proposta finale formulata dalla Presidente; 

 

- VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

 

DELIBERA  



 

 

1) ESPRIMERE, parere ……………….. 

 

2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di provvedere come per sua competenza  

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Ordine del giorno presentato da alcuni consiglieri, primo 

firmatario il consigliere Vito Saliano, per la posa di una 

targa commemorativa in memoria del Maestro Muzio Petrella 

 

Presidente  

Possiamo passare al punto successivo “Ordine del giorno 

presentato da alcuni Consiglieri, primo firmatario il 

Consigliere Vito Saliano, per la posa di una targa 

commemorativa in memoria del Maestro Muzio Petrella”. 

La Presidente del Municipio concede la parola al Consigliere 

proponente, il Consigliere Municipale Vito Saliano, primo 

firmatario, è invitato a leggere la proposta. 

 

Consigliere Saliano 

Grazie, Presidente, Direttore, colleghi. Considerato che il 

maestro Muzio Petrella è stato un musicista di eccezionale 

talento e valore, che ha dedicato la sua vita alla musica, 

arricchendo la cultura e la vita della nostra comunità, 

lasciando oggi un vuoto incolmabile. Tenuto conto che nel corso 

della sua vita il maestro Petrella ha conseguito importanti 

traguardi artistici, oltre ad un impatto significativo sulla 

vita di molte persone, non solo come musicista ma anche come 

insegnante e mentore, che troviamo doveroso onorare la memoria 

del maestro e il suo contributo alla cultura e alla vita della 

nostra comunità. Ciò considerato, il Consiglio Municipale 

impegna il Presidente del Municipio 4 a predisporre tutti gli 



atti e le azioni utili e necessari per apporre una targa 

commemorativa in luogo di interesse pubblico da individuare, 

per rappresentare in modo tangibile il ricordo di Muzio 

Petrella.  

Presidente, io avrei poco da aggiungere, se non una 

interlocuzione che ho avuto con il figlio Pinuccio Petrella, 

che in qualche modo indica, suggerisce una locazione nei pressi 

dell'edicola, della vecchia edicola in Piazza Umberto, perché 

era solito passeggiare tutte le mattine nei pressi di quelle 

edicola, chiacchierando con i suoi amici e non solo. Potrei, 

veramente – come dire? – aggiungere molti aneddoti che mi hanno 

accompagnato nella vita con Muzio Petrella. Essendo un 

musicista anch'io ho avuto – come dire? – il battesimo proprio 

da Muzio Petrella. Evito, naturalmente, perché ne avrei tanti e 

sono sicuro che molti di noi qui ne avrebbero da raccontare di 

aneddoti che interessano il nostro amico Muzio Petrella. 

Veramente, Presidente, non aggiungerei nient'altro a questa 

proposta. Grazie. 

 

Presidente  

Grazie al Consigliere Saliamo. Ci sono interventi? La parola al 

Consigliere Cascione. 

Consigliere Cascione 

Grazie, Presidente. Ovviamente sono favorevole perché sono uno 

dei firmatari della proposta, perché quando mi ha chiesto il 

Consigliere Saliano di poterla firmare, mi ha detto il lavoro 



fatto anche con la Commissione, avendo già parlato anche con i 

parenti e quindi non c'è nessun motivo di poter, diciamo, non 

firmarla e condividere, perché il professor Petrella lo abbiamo 

conosciuto tutti, tra la scuola e anche altri momenti fuori la 

scuola, quindi il mio voto è favorevole. Grazie. 

 

Presidente  

Grazie, Consigliare Cascione. La parola al Consigliere Saliano. 

Prego. 

 

Consigliere Saliano 

Grazie, Presidente. Il collega Cascione mi ha ricordato la 

questione delle firme. Io sono convinto che tutti lo avrebbero 

firmato. Se ci sono delle firme che mancano è semplicemente 

perché prima di portarlo al protocollo, i colleghi erano 

assenti, non è stata mia volontà non sottoporlo a chi non ha 

sottoscritto. Grazie. 

 

Presidente  

Grazie per questa precisazione. La parola al Consigliere 

Maselli. 

 

Consigliere Maselli 

Grazie, Presidente. Anche io esprimo il parere favorevole per 

questa proposta, anche perché ho un rapporto di amicizia 

personale con uno dei figli del maestro Petrelli e non solo, 



sono stato anche suo alunno durante il percorso di scuola 

media, quindi voterò favorevole alla proposta del collega 

Saliano. Grazie, Presidente. 

 

Presidente  

Grazie al Consigliere Maselli. Ci sono altri interventi? Bene, 

allora, anch'io esprimerò voto favorevole, perché anche io ho 

avuto il piacere di conoscere Muzio e di condividere con lui 

anche esperienze musicali, in maniera particolare legate al 

mondo delle attività progettuali, extracurriculari, per le 

scuole del territorio, quindi abbiamo collaborato insieme. Sono 

tra l'altro legata da un rapporto di amicizia e colleganza 

anche con Pino, con il figlio Pino. Bene, possiamo procedere 

alla votazione, se non ci sono dichiarazioni di voto, alla 

votazione per appello nominale. 

 

Direttore 

Burdi Vincenzo, favorevole; 

Cascione Giulio, favorevole; 

Favia Annalisa, astenuta; 

Maselli Giuseppe, favorevole;  

Menolascina Vito Antonio, favorevole;  

Quaranta Nicola, favorevole;  

Saliano Vito, favorevole; 

Scardigno Orsola; favorevole; 

Albergo Grazia, favorevole;  



 

Presidente  

Il Consiglio del Municipio, ascoltata la proposta, sentiti i 

diversi interventi, presso atto che sulla presente proposta di 

deliberazione è stato omesso il parere del Direttore del 

Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo. Visto il 

vigente regolamento sul decentramento amministrativo, delibera 

di esprimere parere favorevole, di dare mandato alla Direzione 

del Municipio di provvedere come per sua competenza. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

F.to Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

16/04/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 16/04/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 16/04/2024 al 30/04/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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